

## Wir vom Sozialkreis der Pfarrgemeinde Grünburg möchten gerne das Rucksackprojekt von Mary`s meals unterstützen!

Gerade jetzt zum Schulschluss haben viele Schultaschen ausgedient und werden nicht mehr benötigt. Wer zu Hause gut erhaltene Schultaschen oder Rucksäcke hat die keine Verwendung mehr haben, kann damit einem Kind in den ärmsten Ländern der Welt helfen!



Weitere Informationen zum Projekt finden sie unter [www.marysmeals.at](http://www.marysmeals.at)

### Abgabe von den Schultaschen und Rucksäcken:

- Für Kinder der Volksschule bis zum Schulschluss am 4. Juli
- Im Pfarrbüro Grünburg bis Ende Juli zu den Kanzleizeiten (Mittwoch 8-12 Uhr und Do. 16-18 Uhr)

Bei Fragen zum Projekt bitte 0680/3025492 anrufen

**Die Schultaschen werden alle nach einer vorgegebenen Liste (sh. links unten) befüllt. Wer übrige Schulsachen von dieser Liste hat, kann diese auch dazugeben, die Schultasche muss aber nicht vollständig befüllt werden.**

Die gespendeten Schultaschen werden dann von uns zur nächsten Sammelstelle gebracht, dort werden sie fertig befüllt und kommen dann nach Wien ins Zentrallager. Von dort werden sie dann per LKW und Schiff nach Afrika transportiert und vor Ort ausgeteilt.

### Was kommt alles in einen Rucksack?

- 3 Schulhefte oder Notizblöcke, 2 Bleistifte, 2 Kugelschreiber, 1 kleine Packung Buntstifte, 1 Radiergummi, 1 Lineal, 1 Spitzer, 1 Federpennal, 1 Handtuch,
- 1 Kleiderset (wahlweise Bub oder Mädchen): entweder Shorts und T-Shirt oder eben Rock und T-Shirt bzw. ein Kleid, sowie
- 1 Paar Sandalen oder Flip Flops, 1 Tennisball oder kleiner Ball, 1 Seife, 1 Zahnbürste, 1 Zahnpasta, 1 Löffel (am besten aus Metall).

„Die Reise eines Rucksackes“ →



Pfarr  Caritas